

ミレ信用組合 IR情報【第17号】



http://www.mire.co.jp

発行日 2014年10月7日

発行：ミレ信用組合

10月～12月行事のご案内

- 10/2(木)
ミレ・ビジネススクラブ第6回勉強会開催
- 10/19(日)
ミレカップ アボジサッカー大会
- 10/29(水)
ミレ・ビジネススクラブ幹事会
- 11/24(月)～25日(火)
生野・箕支店合同『婦人一日二日の旅』
- 11/29(土)
ミレ・ビジネススクラブ ゴルフコンペ兼忘年会
- 11月下旬～12月中旬
地域別組合員フォーラム開催

平成26年9月末・業績速報

預積金残高935億円、貸出金残高637億円

組合員の皆様をはじめ、お取引先のご協力により預積金残高については、特別金利定期預金『未来2014』の販売効果もあり、3月末対比で83億円の増加となり今期末目標である900億円を既に35億円超過しました。また貸出金残高については、3月末対比で25億円増、前年同月対比で48億円増と順調に増加しております。

なお、平成26年度の決算内容の詳細につきましては、11月に発行を予定している2014年度ミニディスクロージャー誌でお知らせするとともに、各営業店で開催する組合員フォーラムにおいてもご説明いたします。

(単位:百万円、先数)

項目名	27年3月末目標	26年9月末実績	目標対比	期中増減
預積金残高	90,000	93,547	3,547	8,332
貸出金残高	64,400	63,759	△641	2,533
貸出先数	1,877	1,795	△82	18
出資金残高	2,050	2,015	△35	19

ミレ・ビジネススクラブ第4期総会兼会員企業によるプレゼンテーション開催

会員39名とビジター18名及び来賓、組合役員など総勢83名の参加の下、7月12日(土)にホテル日航大阪において『ミレ・ビジネススクラブ第4期総会』と『会員企業による第2回プレゼンテーション』が開催されました。

第2回プレゼンテーションでは会員企業3社(株ミレFPコンサルティング、株ヨシモト管理、日本駐車場メンテナンス株)が自社商品や自社の強みや魅力をスライドを用いながら熱心にプレゼンされ、他の会員からの質疑応答も活発に行われました。

第4期総会では京滋ビジネススクラブ金剛雄会長のご挨拶、金永俊前会長の挨拶に続き、第1号議案から第4号議案が審議され全て承認可決されました。第3号議案役員改選において、新会長として鄭致俊幹事、副会長として朴晄志幹事、本環治幹事、会計監査として李承現幹事、新任幹事として姜成樹幹事、朴政圭幹事、呂相治幹事、赤座秀洋幹事、康敏孝幹事が選任され合計9名の新執行体制で今後のミレ・ビジネススクラブが運営される運びとなりました。



第2回会員企業プレゼンテーション



紀州路クリーン大作戦'14

8月23日(土)に行われた道路清掃活動『紀州路クリーン大作戦'14』に、和歌山県在住の当組合役員10名が参加しました。当組合は地域貢献活動の一環として、毎朝営業店周辺道路の清掃活動も行っております。



各営業店職員による地域貢献活動のご紹介

当組合営業店の管轄地域内で催された下記の日同胞納涼大会へ、組合職員が積極的に参加し、事前準備から売店等の販売手伝い、後片付け等を行い地域の日同胞との交流に努めました。

当組合では今後も地域の日同胞団体との交流を積極的に行ってまいります。

- 大阪福島学校サマーフェスタ(7/26)
- 城北学校地域同胞納涼大会(7/26)
- 南大阪朝鮮初級学校納涼大会(7/26)
- 生野朝鮮初級学校納涼大会(7/26)
- 民団八尾支部ビアパーティー(7/26)
- 東初納涼祭り(7/27)
- 泉州地域同胞納涼大会(7/27)
- 中大阪初級学校納涼大会(8/2)
- 堺・阪南地域同胞納涼大会(8/2)
- 大阪第四初級学校納涼大会(8/3)
- 和歌山朝鮮初級学校納涼大会(8/30)
- 中西支部敬老会(9/14)



本店営業部では、地元で開催された『第29回済美カーニバル中崎町夏祭り』や『西淀川区大和田住吉神社・太鼓保存会主催太鼓祭り』に協賛し役員が参加するなど、地域主催行事にも積極的に参加しております。



第3回次長交流会開催

7月10日(木)～12日(土)クロスウェーブ梅田で民族系7信組(当組合、ウリ、ハナ、イオ、京滋、兵庫ひまわり、朝銀西)による第3回次長交流会が開催されました。

各信用組合の担当役員や次長ら86名が集い、「次長の役割と職務」や「コンサルティング機能の向上」などをテーマに意見交換や情報交換しました。

意見交換会では「部下の成長のカギを握るのは次長」、「支店長と意思疎通を図り、目標に向かい適切かつ具体的な指示を部下に与え確認を行うことが大事」などの意見も語られ、刺激的な交流会となりました。

